

Festival de Sully-sur-Loire et du Loiret

Une somptueuse ouverture avec David Bismuth et Guillaume Coppola



L'Orgiste Simon Germain doit combler pour cet escalier concert d'ouverture du festival 2011

David Bismuth et Guillaume Coppola ont été les invités d'honneur de la soirée d'ouverture du festival de Sully-sur-Loire et du Loiret.



David Bismuth et Guillaume Coppola ont été les invités d'honneur de la soirée d'ouverture du festival de Sully-sur-Loire et du Loiret.

Les mélomanes, mais surtout ceux qui, en tant qu'habitants, souhaitent découvrir de nouvelles œuvres, ont eu la chance de profiter de la soirée d'ouverture du festival de Sully-sur-Loire et du Loiret. Cette année-ci, c'est David Bismuth et Guillaume Coppola qui ont été les invités d'honneur de la soirée.

David Bismuth et Guillaume Coppola ont été les invités d'honneur de la soirée d'ouverture du festival de Sully-sur-Loire et du Loiret.

Pour ce 30^e édition, le Festival de Sully-sur-Loire et du Loiret a été enrichi d'une programmation exceptionnelle. Cette année-ci, c'est David Bismuth et Guillaume Coppola qui ont été les invités d'honneur de la soirée d'ouverture du festival.

David Bismuth et Guillaume Coppola ont été les invités d'honneur de la soirée d'ouverture du festival de Sully-sur-Loire et du Loiret.